

## 森山学園園児による森山太鼓 18:55～

子供たちは太鼓に憧れを持っています

森山学園 園長 渡辺 操さん

森山学園の年長組がこのおん祭に出させていただくようになってから、今年で7年目になります。

出させていただくきっかけとなったのは、当時、商工会議所の青年部の皆さんが子どもたちにただ祭りを見るだけではなく、大人になればきっと思い出に残るものになるだろうからいっしょに祭りを作っていきましょうと誘っていただいたことが大きな理由です。

子どもたちも太鼓をたたけることに憧れを持っています



し、年長組の園児たちも太鼓を非常に楽しんでたたいていますよ。

おん祭では和太鼓の真の音と響きを聞いてもらいたいですし、子どもたちの楽しく演奏している姿を見ていただきたいと思っています。

## 明応保育園園児による盆踊り 18:35～

地域の子供たちにもこの輪を広げたい

明応保育園 園長 佐々木淳子さん

おん祭に参加させてもらうようになって、今年で6年目になります。子どもたちから「楽しかった」や「おもしろかった」など、話していますよ。

こうした幼い時の思い出は懐かしいふるさととなっていつまでも心に残ると思います。また保護者の皆さんからは、多くの人前で踊るということは貴重な経験だからうれしいことですという話をよく聞きますね。

将来的には、この輪を広げて、園児と地域の学童がいっしょに参加できればと思っています。おん祭が定着して知名度が出てきたような気がしますし、昔から続いている美濃加茂の盆踊りを絶やさないようにするためにも、おん祭は伝統行事として続けてほししいと思っています。



## 駅前通りから

## 夜のライン公園へとおん祭は続く

### おん祭MINOKAMO2002 市民花火大会

「Summer Night Flowers 君の瞳に」

8月17日(土) 午後6時30分～

#### 大蛇伝説 19:30～(駅前通りは15:05～)

光の中で宙に舞う大蛇の舞を見てほしい

美濃加茂大蛇隊 代表 今井 泰志さん

三和町の御殿山に大蛇伝説というのがあります、それを形にして残していくと思、6年前に結成されてから、このおん祭には参加させてもらっています。

伝説によると大蛇が2匹登場するのですよ。だから、みなさんにもっと参加してもらって、この大蛇を2体にできればと思っています。2体の大蛇で演じることができます。このおん祭ももっと盛り上がるのではないかと思っています。

夜のライン公園の会場では堤防から見ると手筒花火の光で大蛇が実際に宙を浮き、その光の滝の中へ消えていくように演じています。皆さんにはそういったところを見て欲しいですね。



#### 手筒花火 19:30～

花火を打ち上げる心意気や勇気を見てほしい

美濃加茂手筒愛好会 代表 加藤建夫さん

おん祭当日は、この手筒花火を打ち上げる勇気や心意気を見てほしいですね。

今は手筒花火を打ち上げることはできるのですが、この手筒花火に火をつけるには、非常に熟練の技が必要なんですよ。

今でもこの部分については、豊橋の花火職人にお願いしてもらっています。手筒花火が自分たちで作ることができるようにすれば、花火に火をつけることができるようになるううなので、今から自分たちで花火を作ることができるよう勉強しているところです。

将来的には自分たちの作った手筒花火を自分たちで打ち上げることができればと思っています。

